
彰化縣埤頭鄉民代表會第 22屆第 1次臨時會會議記錄 

◎第 1次會議：代表報到、開會典禮 

一、報到日期：民國 112年 02月 15日。 

二、報到地點：本會議事廳。 

三、出席人員姓名及人數： 

    張景舜、陳國雄、張春財、許晉里、吳三存、楊松柏、劉瑋榕、  

    陳俊清、陳淑君、劉英科、鄭麗玉計 11名。 

四、開會典禮：代表抽籤決定席次。 

五、主席：張景舜。 

六、紀錄員：林淑霞。 

 

◎第 2次會議：討論提案 

一、開會日期：民國 112年 02月 16日。 

二、開會地點：本會議事廳。 

三、出席人員姓名及人數： 

    張景舜、陳國雄、張春財、許晉里、吳三存、楊松柏、劉瑋榕、 

    陳俊清、陳淑君、劉英科、鄭麗玉計 11名。 

四、列席人員姓名及人數： 

    鄉長杜懿彩、主任秘書許鳳玲、民政課長吳錫榮、財政課長鍾惠



萍、建設課長鍾淑真、農業課長陳錫敏、社會課長吳堂華、行政室主

任陳啟嘉、主計室主任陳來安、人事室主任邱春、政風室主任陳錫盈、

幼兒園園長許淑娟、清潔隊長謝左民、圖書館館長葉巾萍計 14人。 

五、討論提案：代表審查書面提案。 

六、主席：張景舜。 

七、紀錄員：林淑霞。 

 

◎第 3次會議：討論提案、臨時動議（建議事項）、閉會典禮 

一、開會日期：民國 112年 02月 17日。 

二、開會地點：本會議事廳。 

三、出席人員姓名及人數： 

    張景舜、陳國雄、張春財、許晉里、吳三存、楊松柏、劉瑋榕  

    、陳俊清、陳淑君、劉英科、鄭麗玉計 11名。 

四、列席人員姓名及人數： 

    鄉長杜懿彩、主任秘書許鳳玲、民政課長吳錫榮、財政課長鍾惠

萍、建設課長鍾淑真、農業課長陳錫敏、社會課長吳堂華、行政室主

任陳啟嘉、主計室主任陳來安、人事室主任邱春、政風室主任陳錫盈、

幼兒園園長許淑娟、清潔隊長謝左民、圖書館館長葉巾萍計 14人。   

五、討論提案： 



公所提案第 1號案 

類別：清潔隊  

案由：為彰化縣環境保護局核定補助本所「112年度彰化縣資收關懷

計畫」經費新台幣 24萬 5,168元整墊付款案，因 112年度無

編列此筆預算，提請 貴會准予辦理墊付，俟 113年度總預算

完成法定程序後辦理轉正，敬請審議公決。  

議決：照案通過 

 

公所提案第 2號案 

類別：清潔隊 

案由：為彰化縣環境保護局核定補助本所「111年度推動執行機關加 

      強辦理資源回收工作績效考核計畫」經費新台幣 10萬元整墊 

     付款案，因 112年度無編列此筆預算，提請 貴會准予辦理墊 

     付，俟 113年度總預算完成法定程序後辦理轉正，敬請審議公 

     決。  

議決：照案通過 

 

公所提案第 3號案 

類別：圖書館 

案由：為教育部補助本鄉辦理「112年補助公共圖書館多元閱讀推廣



計畫」活動經費新台幣 8萬 8,203元整一案，因 112年度未編列預算，

提請 貴會准予辦理墊付，敬請審議公決。 

議決：照案通過 

 

公所提案第 4號案 

類別：清潔隊 

案由：為彰化縣環境保護局核定補助本所「112年本縣公有一般廢棄 

      物衛生掩埋場相關水質檢測工作」經費新台幣 3萬 6,288元整 

      墊付款案，提請 貴會准予辦理墊付，俟 113年度總預算完成 

      法定程序後辦理轉正，敬請審議公決。  

議決：照案通過 

 

六、臨時動議 

陳代表俊清：本鄉公有零售市場發包後攤商問題一直 無法用最好方 

             式處理，建請公所會同得標廠商舉辦說明會，讓攤商 

             及居民了解施工中如有損壞賠賞標準及辦法。 

建設課鍾淑真課長：針對地上物目前先協請廠商對於拆除之後的剩餘 

             價值鑑定後再與攤商協商，房屋鑑定於 2/16請土木技 

             師公會派專業技師來做現場鄰房鑑定。 



陳代表俊清：我建議開說明會讓民眾了解萬一有損傷保險理賠方式。 

陳主席國雄：我也有接到陳情，請建設課開協調會時要審慎看用什麼 

            方法對附近居民承諾保障權益。 

建設課鍾淑真課長：針對鄰房鑑定部分再邀集各方做說明會議。 

楊代表松柏：清潔隊服務項目有哪些需要收費，收費標準如何請說 

            明。 

清潔隊謝左民隊長：大型物件以車計費，小車收費 1,000元、大型回 

            收車收費 3,000元。同事會先去現場看徵得民眾同意後 

            才會收運收費。 

楊代表松柏：4-1道路東西路擴寬工程辦理多次公聽會目前進行到什 

             麼程度。 

建設課鍾淑真課長：關於 4-1道路因路口須做截角要拆到兩棟房屋，  

             目前北邊的住戶針對要拆房屋反應很強烈。當時申請 

             中央補助時如果屬於全數協議價購中央補助款才可補 

             助 50%，如果沒有全部協議價購採徵收就只能折半  

             25%。所以要看我們的財政狀況，如果無法取得協議價 

             購可能會放棄開闢這條。 

楊代表松柏：經費得來不易如果開闢阻力只有一戶再努力看看。另外 

            圖書館樓下地方文化館出借有收費嗎？之前有社團要 



           借用場地，我們發文不借是何原因？ 

圖書館葉巾萍館長：外借除了社教及公益可以免收場地費，其他用途 

           要收費。上次社團借用新春團拜在裡面飲食，因為地方 

           文化館的場地使用規定裡面不可飲食所以沒有出借。 

吳代表三存：歲末年終各鄉鎮都有辦理免費贈送春聯活動，我希望由 

           本鄉停辦此活動，讓商家及有意願販賣春聯的民眾，有 

           機會營業。讓春節的春聯五花八門熱鬧滾滾較有過年氣 

           氛。 

陳主席國雄：請公所研擬看如何辦理下次會期向代表會說明。  

七、主席：張景舜。 

八、紀錄員：林淑霞 

 


